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Buongiorno a tutti e a tutte in questo inizio di anno che spero sia 

molto potente per voi. Dunque, mantenete la rotta, ne avrete tutti e 

tutte bisogno per nuove avventure verso un mondo ancora molto 

più bello. 

DOMANDA:  

Risponderò alla domanda di Véronique: “Alcune persone dicono 

che questa vita sarebbe la nostra ultima sulla Terra. Se così fosse, 

sarebbe possibile che alcuni passino allo stato angelico? Gli angeli 

sono stati uomini o donne sulla Terra? Gli arcangeli sono stati degli 

angeli? 

RISPOSTA di ANNE: 

Posso dirvi subito che tutto quello che riguarda il campo angelico: 

angeli, arcangeli, serafini, cherubini sono di un altro lignaggio; cioè, 

non sono stati umani. Non hanno vissuto sulla Terra anche se sono 

in contatto con uomini, con donne, anche se guidano e aiutano loro, 

la loro funzione non è di essere umani, la loro evoluzione è diversa. 

Poi, dire che questa sarà la nostra ultima vita sulla Terra… Essa 

sarà forse l’ultima vita per una parte dell’umanità, non per tutti, sarà 

un’ultima vita sulla terra, così com’è adesso, però la Terra stessa sta 

evolvendo, varcherà un capo e anche noi passeremo questo capo, 

oppure no, con lei, almeno per una buona parte tra di noi. Questo 

non significa che dopo non saremo più collegati al pianeta terra o 

che non saremo più sulla Terra. Saremo forse su altri pianeti o forse 

in altri mondi sottili ma non vuol dire che rompiamo il legame con il 



pianeta Terra. Però dopo non possiamo dire quello che succederà, 

dipenderà da ognuno: se siamo in grado di raggiungere la quinta 

dimensione? Se abbiamo guarito quello che c’era da guarire? Se 

abbiamo guarito le nostre relazioni? Se abbiamo risolto i nostri 

conflitti con gli uni, con gli altri, con noi-stessi? 

Queste sono dunque tutte domande che faranno che questa sarà 

forse la nostra ultima vita in quel modo, ma non obbligatoriamente 

sulla Terra, così com’è attualmente. 


